



あと2日で体育大会です。しかし、天気が味方をしてくれません。先週の金曜日からずっと雨が続いています。全体練習ができたのはたったの1時間です。

2学期に入る前から熱中症対策を話し合い準備を進めてきたのですが、今は、雨天時の対策に追われています。

雨天案では限界があります。

まず、競技練習がほとんどで

きません。今年度力を入れているブロック対抗ですが、ブロック競技として**生徒会考案種目**の2つ「トニリンピック」と「追いかけて玉入れ」の練習ができていません。トニリンピックは昨年度新種目として登場し、生徒の投票で選ばれた種目です。「追いかけて玉入れ」は全く初めての種目です。どうなるか、実際に運動場でリハーサルを一度はしておきたいところですが、難しくなりました。

応援合戦のリハーサルも運動場で行うことができていません。立ち位置を確認せずに、ぶっつけ本番になりそうです。

それでも、生徒たちは限られた時間の中で、大きな声を出し、一生懸命に練習をしています。どんどん気持ちが入ってきたのが見なくても伝わってきます。

きっと応援合戦の苦手な子もいると思いますが、**応援することの価値**を自分なりに理解して取り組んでいるように思います。クラスの絆が高まってきました。東中ならではのブロックの絆も。

1年生が特に立派になったなあ、成長したなあと練習風景を見ていて強く思いました。たくさんの人に見ていただきたいです。

当日は**駐車場がない**ため、たいへんご不便をおかけしますが、徒歩または自転車でご来校いただきたいです。応援合戦では生徒の様子がおうちの方に少しでも見やすいようにと、現在話し合っています。

**明日こそ、
天気になあれ。
東中生は
すごい!**

